La justice russe rejette la demande des États-Unis d'arrêter d'acheter du pétrole au Venezuela



Moscou, 13 mars (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov, a qualifié de violation du droit international la demande du secrétaire d'état nord-américain Mike Pompeo, à l'entreprise Rosneft de la cessation des achats de pétrole à la compagnie Pétroles du Venezuela. Sergueï Lavrov a critiqué le fait qu'un petit groupe de pays ayant à leur tête les États-Unis, imposent à la communauté internationale des règles inventées afin d'en tirer profit.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/185743-la-justice-russe-rejette-la-demande-desetats-unis-darreter-dacheter-du-petrole-au-venezuela



Radio Habana Cuba